

Spezieller «Migros-Zug»

Am 15. April 2015 fuhr ein spezieller Zug von Olten nach Erstfeld und zurück nach Olten. Der Zug bespannte die Re 460 080-5, welche Werbung für die Migros macht. Nach der Lok waren zwei 1.-Klasse-Wagen sowie der Salon de Luxe Wagen eingereiht. Nach den Personenwagen waren ein geckter Güterwagen (Hbillns) sowie 2 Containertragwagen und ein Tragtaschenwagen eingereiht. Die Wagen waren mit Migros Wechselbehälter sowie Sattelschlepper beladen.

SG



Der Zug wurde bei der Rückfahrt zwischen Dottikon–Dintikon und Hendschiken aufgenommen.

Foto: Stefan Gyäx

Lokführerinstruktion auf der Ge 2/4 222

Am 20. April 2015 war die letzte betriebsfähige Ge 2/4 der RhB mit passender Anhängelast aus dem Fundus der historischen Wagen unterwegs auf Instruktionsfahrt von Samedan nach Carolina und zurück.

TK



Ge 2/4 222 auf der Talfahrt bei S-chanf...

Fotos: Tibert Käller



Wohltuend wieder einmal eine Ge 4/4 III der RhB ohne Werbung!



Ge 4/4 II mit Werbung für Somedia am 25. April bei Trin.



Fotos: Tibert Käller

...und nach dem Umfahren in Carolina.

Bewegung an der Werbelokfront der RhB

Einerseits hat die Ge 4/4 648 ihre «Lanxess»-Werbung verloren und präsentiert sich hier am 20. April 2015 bei Tiefencastel als einzige Vertreterin dieser Gattung vorübergehend in der neutralen Ursprungserrscheinung. In einer zweiten Phase soll die Lok RhB-Signate erhalten.

Andererseits wirbt die Ge 4/4 619, zuvor Berninabahn-Jubiläumslok, für die Somedia, also die Medien der Südostschweiz-Gruppe.

TK